

絃友会便り

名渡山兼一と絃友会をご支援下さる皆様への近況報告、
絃友会便りをお届けします。 2006.12.6 (No.58)

<http://www.genyukai.com/>

2006かわさき人権フェア・・・スタジオ・アゼリアにて。

すべての市民が人間としての尊厳や人権を尊重され、それぞれの違いを認め合い、共に生きることのできる地域社会の実現と平和への貢献に向けた取り組みを推進しています・・・(主催サイトより抜粋)。



川崎市・特に南部はかつての京浜工業地帯、仕事を求め国内各地から移住してきた人の多い街、また、近年では海外からの定住者も多い街・・・それぞれ違った言語・歴史・生活習慣などをお互いの寛容の心で育み向上しあう街・・・ここが私たち絃友会の活動拠点です。



今年も11月23日JR川崎駅東口地下街のスタジオ・アゼリアで、沖縄民謡・古典舞踊・民俗芸能のエイサーなど多彩な演目を、会場の皆様と共に楽しむことができました。

共に楽しむ・・・ことが大好きです。

人は誰しも辛い事や苦しいことがあるものですが・・・私たち絃友会が笑顔で歌う、笑顔で舞う・・・その瞬間だけでも笑顔になれる人がいたら・・・また私たちの笑顔を引き出します・・・その繰り返しを繰り返していたら・・・この時代も満更ではない、楽しんでみようかなあと生きがいに繋がるのではないのでしょうか・・・(自分自身に言い聞かせているようなコメントになってしまいました、すみません)。

武田郁三郎先生・ありがとう!!!

地謡のうしろで静観し絃友会を見守る武田先生・・・絃友会の後援会長です。めくるめく絃友会の歴史を支え続け見守り続けてくださる武田先生、ククルカラ ニフェーデービル (直訳・心よりありがとうございます)。



「女優・泉 沙池」出没!!!

携帯の画像なのでよく見えませんが、あえて掲載。

泉 沙池・・・絃友会少年少女部所属??? じゃないけど、ちょっとした御縁があって・・・いい子です、どこかで見かけたら応援してください!!!

しかし・・・名渡山会長の血縁の孫や弟子の孫のなかにシックリとおさまっているから面白い。

2006年も終わろうとしています。

今年も多くの皆様と出会いふれあい、稔り多き月日を過ぎさせていただきありがとうございました。

2007年も宜しく願い申し上げます。